



9月の園だより

令和1年8月31日
志村さかした保育園

今年は、梅雨が明けてから猛暑となりましたが、どんな夏休みを過ごされたでしょうか？
登園してきた時の子ども達は、お休み中のたくさんの出来事を目を輝かせながら話していました。
9月に入るとプールあそびは終わり、運動会の練習が始まります。今年も各クラス、子ども達の成長を見て頂けるよう少しずつ準備を進めています。夏の疲れが出やすい時期でもあるので、「早寝・早起き・朝ごはん」を心掛け、体調管理に気を付けていきたいと思ひます。



9月の保育目標

『生活リズムを取り戻し、意欲をもって活動に参加する』

『運動会に向けて、友達と一緒に繰り返し練習し互いの成長を喜び合う』

めろん組	運動会に向けての練習を通して持っている力を十分に発揮して、沢山の自信と達成感につなげられる様にしていきます。目標に向かってあきらめずに挑戦する中で、友達と力を合わせ、関わりを深め、喜びや悔しさなど様々な気持ちを共有出来るように伝えていきたいと思ひます。
ぶどう組	ルールや約束を守りながら、友達と一緒に協力したり、相談したりしてあそぶ楽しさを味わえるようにしていきます。また、運動会に向けて様々なことに挑戦し、身体を動かすことや頑張ることに楽しみながら取り組みます。
りんご組	敬老会、運動会に向けて、歌やゆうぎ、運動遊びに積極的に参加し、集団で取り組む楽しさを味わっていきます。また、夏の間行けなかった散歩にもたくさん出かけ、体力づくりをしていきます。
もも組	運動会に向けて運動あそびを取り入れ、友達と身体を動かす中でルールや約束事を知り、身体を動かす心地よさを味わえる様にしていきます。戸外では、季節の変化を感じたり、虫や草花に触れ興味や関心が広がるようにしていきます。
みかん組	夏の疲れに気を付けながら生活リズムを整え、元気に過ごせる様にしていきます。友達や保育士と一緒に音楽に合わせて、身体を動かして楽しみます。
いちご組	朝の会に手あそびや絵本の読み聞かせを取り入れ、保育者や友達の真似をしながら楽しく参加できる様にしていきます。また、お散歩では、屋外の植物や生き物の色や形、音、におい、感触を知り五感に刺激を与えられる様にしていきます。

今年の十五夜はいつ？



今年は13日(金)が十五夜です。中秋の名月と呼ばれ、一年で一番月がきれいに見える夜とされています。秋の収穫の時期にあたる事から、クリや柿など農作物をお供えて、秋の実りに感謝する風習があります。ススキは魔除けになると言われ、白い団子は満月に見立てているそうです。

9月の行事予定

- 2日(月) 防災引き渡し訓練
- 3日(火) リズム教室(4.5歳児)
- 4日(水) ポコちゃん教室(3~5歳児)
- 6日(金) 敬老会
- 11日(水) 乳児検診・身体測定
- 30日(月) 誕生会

◎体操教室・・・9・30日(月)



～ 防災引き渡し訓練について ～

3日(月)に実施いたします。15時に地震発生を想定し避難。その後、安全確任等を2階ホールへ集合します。引き渡しの開始は16時です。「園児引き渡しカード」を忘れずにお持ちください。



ボランティアさんと過ごした楽しかった夏休み



夏休みが始まってから、今年も小・中・高校生と40名以上のボランティアの方が来てくれました。幼児クラスを中心に、子ども達と一緒にプールに入ったり 食事を食べたり、お昼寝のお手伝いをしてもらいました。卒園児の子ども達は、少し小さくなってしまった椅子に座り、久しぶりに食べる保育園の給食が嬉しかったようです。子ども達も、「今日はお兄さんが来る?お姉さんが来る?」と毎朝楽しみにし、帰るときには「また来てね!」と笑顔で手を振ると、「楽しかったからまた来年も来たいです!」という感想が多く聞かれました。核家族や少子化により、小さい子どもと接する機会が少なくなっている今、ボランティア活動を通して、小さな子ども達と過ごす体験をしたり、保育園を知ってもらう良い機会になればと思います。



9月の歌より・・・「虫の声」

夕方頃から耳を澄ますと、リンリンリン・・・と虫の声、秋の訪れを感じます。スズムシやコオロギは羽をこすって澄んだ音を出しています。

(1番)

あれまつむしが ないている ちん ちろ ちん ちろ ちん ちろりん
あれすずむしも なきだした りん りん りん りん りん りん
あきのよながを なきとおす ああおもしろい むしのこえ

(2番)

きり きり きり きり こおろぎや がちゃ がちゃ がちゃ がちゃ くつわむし
あとからうまおい おいついて ちよん ちよん ちよん ちよん すいっちよん
あきのよながを なきとおす ああおもしろい むしのこえ

